



Le réseau Hartmann: (Rouge) les neurones de la terre :

Quadrillage tellurique qui porte le nom de son découvreur, le docteur Ernst Hartmann. Il est constitué de lignes orientées NS (2 Mètres)(magnétique) et EO (2.50 m)se présentant comme des "murs" invisibles d'environ vingt et un centimètres d'épaisseur. Les mailles du réseau forment normalement des rectangles.

Le réseau Hartmann est dit "tellurique" car il prend racine dans la terre et s'élève à la verticale, traversant habitations et dalles en béton armé. Sa présence a été vérifiée jusqu'au deuxième étage de la tour Eiffel : "Mais pas que :

"Les veines d'eau souterraines : (Bleu)

Les courants d'eau souterrains, provoquent en circulant à travers les sables, graviers et autres failles terrestres, Même s'ils se déplacent à des vitesses très faibles, ces courants d'eau suffisent pour provoquer des courants électriques mesurables, La mesure des différents potentiels électriques de l'air et du sol, permet d'observer des bandes particulièrement actives à la verticale des rives des cours d'eau souterrains et à l'extérieur de celles-ci.

L'eau véhicule beaucoup d'informations qui rentrent en résonance avec l'eau contenue dans notre corps (entre 80 et 90 % suivant les personnes).

Suivant la vitesse de circulation de l'eau, il y a également une production de courant plus ou moins élevé : ce qui a pour conséquence de produire de l'électricité qui peut avoir un effet très stimulant sur nous. Si l'eau est pure ou pas polluée les effets sont positifs, si elle est polluée les effets sont négatifs. Nombreux sont les troubles observés dans les habitations construites sur des cours d'eau souterrains."(Frédérique Mégret)

Réseau solaire ou sacré : (jaune) C'est un réseau qui vous accompagne dans le processus de guérison physique. Réseau des guérisseurs. A partir du moment où il n'est pas superposé à un autre réseau, il stimule la guérison de votre corps.

Un croisement de réseau sacré est une zone de renforcement immunitaire.
(Frédérique Mégret)

Réseau Curry : (Vert) Réseau sanguin de la terre : C'est un réseau magnétique qui interagit avec le fer qui est dans le sang. Il a pour effet principal de ralentir le flux sanguin, et donc de mettre les organes au ralenti

Grand réseau diagonal : Les méridiens de la terre : Le réseau grand diagonal a pour effet principal de stimuler les cellules. C'est un amplificateur.

Les personnes qui sont victimes d'AVC dorment toutes sur ce réseau.

C'est un réseau en lien avec le transgénérationnel.

Failles : (Marron)

Une faille géologique provient de la séparation ou rupture d'une masse rocheuse. Les failles créent des zones où le champ de rayonnement naturel est perturbé à la surface du sol. Sans être réellement une faille, une brutale rupture géologique dans la composition superficielle ou profonde du sol, mettant en contact des matériaux de nature différente (argile et sable, par exemple), suffit pour provoquer un rayonnement capable de perturber une personne à un emplacement fixe.

En comparaison, l'influence à la surface du sol des failles géologiques est beaucoup plus intense et concentrée que l'influence des cours d'eau souterrains. Ces derniers peuvent se faire sentir à plus de 50 mètres de part et

d'autre de la veine d'eau, en fonction du débit et de la profondeur. Par contre, l'influence des failles est très localisée.

Cela signifie qu'une habitation située sur un cours d'eau souterrain se trouve souvent polluée globalement par des émanations produites par le courant, alors que sur une faille, l'influence peut n'affecter qu'une seule pièce.

En matière d'harmonisation des lieux, les failles présentent l'avantage d'être stables par rapport aux veines d'eau souterraines.

Cheminée Cosmo Tellurique ou CCT : La cheminée cosmo-tellurique 11,4 nous aide à nous libérer des défunts qui peuvent être accroché-e-s sur notre corps énergétique. La cheminée cosmo-tellurique 8,5 nous « inspire ». On peut s'y positionner lorsque nous avons des interrogations ou lorsque nous manquons d'inspiration.

VORTEX : peuvent se retrouver dans une maison ou un lieu

Les lignes à haute tension, panneaux solaires, transformateurs, relais TV ou téléphone, linky....

Mémoire du lieu : Que les maisons soient anciennes ou récentes, elles ont toujours des mémoires et dès leur construction, un passé énergétique. Les maisons neuves ont les mémoires des artisans, de l'énergie bonne ou mauvaise qu'ils ont laissée ainsi que du passé du terrain. Souvent sur ce terrain il a pu y avoir des guerres, des morts. Souvent l'influence du cimetière à proximité joue aussi. Les maisons anciennes, n'en parlons pas

Autres cas : objets chargés, âmes errantes, piquage d'une personne par une entité, prévoir l'intervention d'un exorciste.

Liste des exorcistes disponible sur demande dans votre région. Me contacter.